

Medienmitteilung vom 14. Februar 2020

Personeller Wechsel im Gebietsmanagement LuzernOst

## **Der Gebietsmanager von LuzernOst Pius Portmann verlässt LuzernPlus**

**Der Lebensraum LuzernOst ist ein bedeutender Entwicklungsschwerpunkt im Kanton Luzern. Buchrain, Dierikon, Ebikon, Gisikon, Honau, Inwil und Root koordinieren Siedlungsentwicklung und Mobilitätsprojekte gemeindeübergreifend mit dem Gebietsmanagement LuzernOst. Pius Portmann hat die Entwicklung in den letzten zweieinhalb Jahren massgeblich mitgeprägt. Er verlässt LuzernPlus im Herbst 2020, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu widmen.**

Pius Portmann hat das Amt als Gebietsmanager LuzernOst im Frühling 2018 von Nathalie Mil übernommen. Er verlässt LuzernPlus nach zweieinhalb Jahren, um sich künftig neuen Projekten zu widmen. In der Zeit seines Mandats wurde das Gesamtverkehrskonzept LuzernOst (GVK LuzernOst) als behördenverbindliches Instrument beschlossen. Dieses sieht die Abwicklung des Mehrverkehrs mit dem öffentlichen Verkehr sowie dem Fuss- und Veloverkehr vor. Die Umsetzung erster Massnahmen konnte unter Pius Portmann erfolgreich gestartet werden. In sein Tätigkeitsfeld fällt zudem die erfolgreiche Positionierung des Rontaler Höhenweges, welcher mittlerweile als Geheimtipp für die Naherholung im Rontal gilt.

### **Anspruchsvoller Transformationsprozess in LuzernOst erfolgreich begleitet**

«Pius Portmann hat mit seiner langjährigen Erfahrung als Bau- und Wirtschaftsingenieur das Mandat als Gebietsmanager LuzernOst sehr pflichtbewusst und erfolgreich wahrgenommen», sagt der LuzernPlus-Geschäftsführer Armin Camenzind. «Ich bedaure den Rücktritt von Pius Portmann als Gebietsmanager sehr. Pius Portmann hat es verstanden, den spannenden Transformationsprozess in LuzernOst mit den Beteiligten konstruktiv weiterzuentwickeln», so Camenzind. «LuzernOst ist ein lebenswerter, vielfältiger Raum und kantonaler Entwicklungsschwerpunkt, für welchen ich mich gerne eingesetzt habe», sagt Pius Portmann. Portmann weiter: «Die hervorragende Lage des Rontals gilt es gezielt zu nutzen. Die Gemeinden haben dazu mit dem Leitbild LuzernOst eine gute Grundlage gelegt, welche nun konsequent weiterverfolgt werden muss.»

### **Stelle wird im Frühling ausgeschrieben**

LuzernPlus wird die Stelle des Gebietsmanagements im Frühling 2020 ausschreiben. Für Armin Camenzind gehören optimalerweise Erfahrung in der Raum- und Mobilitätsplanung und ein Flair für Fragen der Siedlungsentwicklung sowie Standortförderung zu den Kernkompetenzen. Auch Kommunikationskompetenz verbunden mit politischem Gespür und einem langen Atem für die Umsetzung von Projekten gehören zu dieser Vernetzungsfunktion.

---

**Bild:** Pius Portmann verlässt LuzernPlus im Herbst 2020, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu widmen.

### **Kontakt für Medien:**

Armin Camenzind, Geschäftsführer LuzernPlus, 076 330 47 81, [a.camenzind@luzernplus.ch](mailto:a.camenzind@luzernplus.ch)